
江戸川区消防団運営委員会議事録 要約 

開 催 日 時 
令和２年１０月２１日（水曜日）  

開会：１３時３０分 ～ 閉会：１４時０３分 

開 催 場 所 災害対策本部室 

諮 問 事 項 「水災時において消防団員が効果的に活動する方策はいかにあるべきか」           

出 席 者 

（ １ ９ 名 ） 

委員長 斉藤 猛 

委員  上野和彦 （都議会議員） 

    宇田川聡史（都議会議員） 

河野ゆりえ（都議会議員） 

小野瀬二郎（江戸川防火防災協会会長） 

    宇田川清 （葛西防火防災協会会長） 

    松下幸博 （小岩防火防災協会会長） 

    伊藤ひとみ（区議会議員） 

    岩田将和 （区議会議員） 

    中山隆仁 （区議会議員） 

    大橋美枝子（区議会議員） 

    窪田龍一 （区議会議員） 

    福本光浩 （区議会議員） 

    久貝壽之 （江戸川消防署長） 

    山田羊一 （葛西消防署長） 

    西原良徳 （小岩消防署長） 

    渡邉辰雄 （江戸川消防団長） 

    秋山隆繁 （葛西消防団長） 

    村瀬光一 （小岩消防団長） 

欠 席 者 なし 

傍 聴 者 数 １名 

配 付 資 料 １ 審議資料 （別紙のとおり） 

次 第 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 新委員の紹介  

４ 報告 

 （前回の諮問に対する答申結果の概要説明） 

５ 議事 

諮問について       

「水災時において消防団員が効果的に活動する方策はいかにあるべきか」 

６ その他 

（１） 江戸川区内消防団の現況     

（２） 江戸川区内災害の状況    

７ 閉会 



審 議 内 容 

５ 議 事 

諮問について       

「水災時において消防団員が効果的に活動する方策はいかにあるべきか」 

 

事務局   

（審議資料の説明） 

 

委 員   

消防団員の業務が増える中で処遇改善も必要だと考えますが、どのよう

に考えていますか。 

      

事務局   

 貴重なご意見として主管課にあげたいと思います。 

  

６ その他 

事務局   

（江戸川区内消防団の現況・江戸川区内火災・救助等災害状況の説明） 

 

 

 


